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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Strotkötter, Gerhard     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Freimuth, Nils-Oliver     
Frings, Ulrich     
Dr. Hecht, Christian     
Hecht, Elke Judith     
Huch, Maria   (Urkundsperson) 
Kasten, Helga   (Urkundsperson) 
Müller, Gabriele     
Stenner, Paul     
Dr. Tress, Peter      
 
 
- Schriftführung 
 
Mohr, Hans-Willi     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Möhn, Sabrina     
Pinheiro, Carlos     
Stampp, Wolfgang     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Barrierefreiheit in Mainz-Laubenheim 
 
Anträge 
 
2. Barrierefreiheit als Grundrecht (CDU, FDP, Grüne, ÖDP, SPD) 
 
3. Optimierung der Parkplatzsituation am Laubenheimer Friedhof  

(SPD, CDU, Grüne, FDP, ÖDP) 
 
4. Zebrastreifen Pfarrer-Goedecker-Str. (ÖDP) 
 
5. Fahrradstangen Oppenheimer Straße (ÖDP) 
 
6. Antworten für Stellvertreter (CDU) 
 
7. Kein Naturschutzgebiet im Polder (CDU) 
 
8. Ersetzen von Ruhebänken (SPD) 
 
9. Änderung und Erweiterung des ÖPNV in Mainz-Laubenheim (SPD) 
 
10. Verlegung der Verkehrsinsel vor dem Ärztehaus in der Oppenheimer Straße (SPD) 
 
Anfragen 
 
11. Verlagerung einer Bushaltestelle in Richtung neues Ärztehaus (FDP) 
 
12. Toilettensituation (CDU) 
 
13. Verkehrsfrüherziehung (CDU) 
 
14. Banner an Überführungsbauwerken (CDU) 
 
15. Verlegung Fußgängerüberweg (SPD) 
 
16. Sachstandsberichte 
 16.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0457/2017 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Laubenheim 
 16.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0457/2017 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Laubenheim 
 16.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0659/2017 CDU, Ortsbeirat Mainz-Laubenheim; 
 16.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0926/2017 Grüne, SPD,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 
 16.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0658/2017 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Laubenheim 
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 16.5. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0927/2017 SPD-Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Laubenheim 

 16.6. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0660/2017 CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Laubenheim 

 16.7. Sachstandsbericht zum Antrag 0647/2017 der SPD und CDU;  
hier: Unhaltbare Zustände am Rheinufer; Bauschuttablagerungen verschandeln 
das Naherholungsgebiet 

 16.8. Sachstandsbericht zu Antrag 0924/2017 ÖDP Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 
 
17. Mitteilungen und Verschiedenes 
 17.1. Änderung der Regelungen über die Verleihung des Laubenheimer Bürgerpreises 
 17.2. 3. Neuauflage des Kinderstadtplanes der Stadt Mainz 
 17.3. Kontingent Feuerwerke auf der Laubenheimer Höhe 
 17.4. Grüner Daumen Mainz 2017 
 
18. Stadtteilmittel 
 
19. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
20. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
21. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 17.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Laubenheim mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist.  
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Barrierefreiheit in Mainz-Laubenheim 

-Bericht der Behindertenbeauftragten- 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende die Behindertenbeauftragte der Stadt 
Mainz, Frau Boos-Waidosch, die den Ortsbeirat über die Probleme in Bezug auf die Umsetzung 
der Barrierefreiheit in Mainz-Laubenheim und dem übrigen Stadtgebiet ausführlich 
unterrichtet. 
 
Sie bittet den Ortsbeirat, sich diesem Thema parteiübergreifend anzunehmen. 
 
In diesem Zusammenhang wird auch auf den demografischen Wandel hingewiesen. 
 
Frau Boos-Waidosch würde sich in erster Linie wünschen, dass der Sitzungsraum des 
Ortsbeirates barrierefrei wird. Die Barrierefreiheit sei ein Grundrecht. 
 
Herr Freimuth regt an, einen ‚Arbeitskreis Barrierefreiheit‘ ins Leben zu rufen. 
 
Der Ortsbeirat steht diesem Vorschlag positiv gegenüber. 
 
Allgemeine Fragen im Zusammenhang mit der Barrierefreiheit werden von der 
Behindertenbeauftragten ausführlich beantwortet. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Unterrichtung und die Beantwortung der gestellten 
Fragen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Barrierefreiheit als Grundrecht (CDU, FDP, Grüne, ÖDP, SPD) 

Vorlage: 1332/2017 
 
Dem gemeinsamen Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien wird ohne weitere 
Aussprache einstimmig zugestimmt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Optimierung der Parkplatzsituation am Laubenheimer Friedhof  

(SPD, CDU, Grüne, FDP, ÖDP) 
Vorlage: 1331/2017 

 
Der gemeinsame Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien wird einstimmig ohne weitere 
Aussprache beschlossen.  
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Punkt 4 Zebrastreifen Pfarrer-Goedecker-Str. (ÖDP) 
Vorlage: 1329/2017 

 
Der Antrag der ÖDP wird von dem Vorsitzenden verlesen. 
 
Herr Stenner gibt zu bedenken, dass ein Zebrastreifen auch zu beleuchten ist und dies hohe 
Kosten nach sich zieht. 
 
Nach kurzer weiterer Aussprache wird die Verwaltung gebeten, anstelle eines Zebrastreifens 
geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Sicherheit, vor allem für die vielen Schülerinnen 
und Schüler, zu gewährleisten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Fahrradstangen Oppenheimer Straße (ÖDP) 

Vorlage: 1330/2017 
 
Der Antrag der ödp wird von dem Vorsitzenden verlesen. 
 
Nach kurzer Aussprache kommt der Ortsbeirat überein, die Fahrradstangen vorerst nicht zu 
entfernen, sondern sich die Situation noch einmal mit der Verkehrskommission vor Ort 
anzusehen. Auf jeden Fall sind sich die Ortsbeiratsmitglieder aber darüber einig, dass der 
daneben stehende Sperrpfosten entfernt werden soll.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird daraufhin zurückgezogen mit der Bitte an die Verwaltung, vorerst nur den 
Sperrpfosten zu entfernen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Antworten für Stellvertreter (CDU) 

Vorlage: 1333/2017 
 
Ohne weitere Aussprache wird der Antrag der CDU einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Kein Naturschutzgebiet im Polder (CDU) 

Vorlage: 1334/2017 
 
Der Antrag der CDU wird von dem Vorsitzenden verlesen. 
 
Frau Kasten hält es für wichtig, dass ein Interessenausgleich zwischen Naturschutz und 
Landwirtschaft stattfindet. 
 
Im Übrigen weist sie darauf hin, dass nach ihren Informationen ein Landschaftsschutzgebiet 
und kein Naturschutzgebiet entstehen soll. 
                                                                                                                                      
Nach kurzer weiterer Aussprache kommen die Ortsbeiratsmitglieder überein, den Antrag bis 
zur nächsten Sitzung zurückzustellen mit der Bitte an die Verwaltung, den Ortsbeirat bis zur 
nächsten Sitzung am 24.11.2017 einmal diesbezüglich zu informieren - besonders 
dahingehend, welche Maßnahmen ergriffen werden sollen und welche Auswirkungen sich 
daraus für die Landwirtschaft ergeben.
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Punkt 8 Ersetzen von Ruhebänken (SPD) 
Vorlage: 1338/2017 

 
Dem Antrag der SPD, der von dem Vorsitzenden verlesen wird, stimmen die 
Ortsbeiratsmitglieder nach kurzer Aussprache einstimmig zu mit der Bitte an die Verwaltung, 
die Bänke im Ortsbezirk regelmäßig zu kontrollieren und nicht immer erst auf entsprechende 
Hinweise zu reagieren.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 9 Änderung und Erweiterung des ÖPNV in Mainz-Laubenheim (SPD) 
Vorlage: 1339/2017 

 
Der Antrag der SPD wird von dem Vorsitzenden verlesen. 
 
Alle im Ortsbeirat vertretenen Parteien erinnern an die Sitzung vom 24.03.2017, bei der Herr 
Bogner von der MVG anwesend war und dem Ortsbeirat entsprechende Überprüfungen zur 
Änderung und Erweiterung des ÖPNV in Mainz-Laubenheim zugesagt hatte. Es wird bedauert, 
dass bisher keine Ergebnisse vorliegen. 
                                                                                                                                      
Der Ortsbeirat bittet Herrn Bogner, bei der vorgeschlagenen Zusammenkunft teilzunehmen 
und stimmen dem Antrag einstimmig zu.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 10 Verlegung der Verkehrsinsel vor dem Ärztehaus in der Oppenheimer Straße 
(SPD) 
Vorlage: 1340/2017 

 
Der Antrag der SPD wird aufgrund des Sachstandsberichtes zum Antrag Nr. 0457/2017 vom 
26.06.2017 für erledigt erklärt.  
                                                                                                                                      
 
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 11 Verlagerung einer Bushaltestelle in Richtung neues Ärztehaus (FDP) 

Vorlage: 1327/2017 
 
Zu dieser Anfrage liegt noch keine Antwort der Verwaltung vor. 
 

Die im Nachhinein eingegangene Stellungnahme der Verwaltung wird als Anlage der 
Niederschrift beigefügt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 12 Toilettensituation (CDU) 
Vorlage: 1335/2017 

 
Zu dieser Anfrage liegt ebenfalls noch keine Antwort der Verwaltung vor. 
 

Die nachträglich eingegangene Antwort der Verwaltung wird als Anlage beigefügt.
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Punkt 13 Verkehrsfrüherziehung (CDU) 
Vorlage: 1336/2017 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Anfrage und die Stellungnahme der Verwaltung vom 20.09.2017 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 14 Banner an Überführungsbauwerken (CDU) 
Vorlage: 1337/2017 

 
Zu der Anfrage der CDU liegt den Ortsbeiratsmitgliedern die Stellungnahme der Verwaltung 
vom 21.09.2017 vor. 
 
Herr Freimuth vermisst bei der Stellungnahme der Verwaltung den Grundsatz der 
Gleichbehandlung. Man unterstütze zwar grundsätzlich das Engagement der Bürgerinitiative, 
jedoch müsse hier eine einheitliche Regelung für alle gelten. 
 
Die Aussage der Verwaltung, die Bürgerinitiativen zwar zu unterstützen, jedoch keine weiteren 
Rechtsmittel einzulegen, sei widersprüchlich.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 15 Verlegung Fußgängerüberweg (SPD) 
Vorlage: 1341/2017 

 
Zu der Anfrage der SPD liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 
 

Die nachträglich eingegangene Antwort der Verwaltung wird als Anlage der Niederschrift 
beigefügt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 16 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 16.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0457/2017 SPD Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Laubenheim; 
hier: Verlegung der Bushaltestelle in den Bereich des im Bau befindlichen 
Ärztehauses 
Vorlage: 0982/2017 

 
Punkt 16.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0457/2017 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Laubenheim; 
hier: Verlegung der Bushaltestelle in den Bereich des im Bau befindlichen 
Ärtzehauses 
Vorlage: 1326/2017 

 
Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in o. g. Angelegenheit ein Sachstandsbericht der Verwaltung 
vom 26.06.2017 und ein Sachstandsbericht vom 20.09.2017 vor. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, bei der Verlegung der Bushaltestelle auf die Barrierefreiheit zu 
achten.
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Punkt 16.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0659/2017 CDU,  
Ortsbeirat Mainz-Laubenheim; 
hier: Parkplatzumrandung Wertstoffhof 
Vorlage: 1033/2017 

 
In o. g. Angelegenheit liegt den Ortsbeiratsmitgliedern ein Sachstandsbericht der Verwaltung 
vom 24.07.2017 vor. 
 
Herr Freimuth weist darauf hin, dass zwar mittlerweile die Stellkanten entfernt wurden, jedoch 
immer noch keine zufriedenstellende Lösung in Bezug auf die Ein- und Ausfahrt hergestellt 
wurde. Die Verwaltung wird um entsprechende Nachbesserung und um nochmalige 
Unterrichtung des Ortsbeirates nach Fertigstellung gebeten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 16.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0926/2017 Grüne, SPD,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim; 
hier: Reinigung der Unterführung Rheintalstraße 
Vorlage: 1050/2017 

 
Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt der Sachstandsbericht der Verwaltung vom 28.07.2017 vor. 
 
Herr Dr. Hecht ist keinesfalls mit der Antwort der Verwaltung einverstanden. Er erinnert daran, 
dass dies schon mehrfach Thema war und sich die Unterführung in einem schmutzigen und 
äußerst unansehnlichen Zustand befindet. Auch die Säulen sollten entsprechend gestaltet 
werden. 
 
Die Verwaltung wird dringend gebeten, entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. Diese Bitte 
an die Verwaltung findet die allgemeine Zustimmung des Ortsbeirates. 
 
Herr Stenner erinnert in diesem Zusammenhang daran, dass im letzten Jahr auf einen 
entsprechenden Anruf von ihm einmal eine Reinigung erfolgt ist. 
 
Der Ortsbeirat ist jedoch der Auffassung, dass hier eine regelmäßige Reinigung zu erfolgen 
hat.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 16.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0658/2017 (CDU),  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 
hier: Beleuchtung Rüsselsheimer Allee 
Vorlage: 1035/2017 

 
Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 24.07.2017 nehmen die 
Ortsbeiratsmitglieder Kenntnis.  
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Punkt 16.5 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0927/2017 SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Laubenheim; 
hier: LKW Schwerlastverkehr von Hechtsheim nach Laubenheim begrenzen 
Vorlage: 1099/2017 

 
Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 06.09.2017 nehmen die 
Ortsbeiratsmitglieder Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 16.6 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0660/2017 CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Laubenheim; 
hier: Verkehrsschilder SUV-Tauglichkeit 
Vorlage: 1101/2017 

 
Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 06.09.2017 nimmt der Ortsbeirat Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 16.7 Sachstandsbericht zum Antrag 0647/2017 der SPD und CDU; 

hier: Unhaltbare Zustände am Rheinufer; Bauschuttablagerungen 
verschandeln das Naherholungsgebiet 
Vorlage: 1238/2017 

 
Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in o. g. Angelegenheit der Sachstandsbericht der Verwaltung 
vom 08.09.2017 vor. 
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates wird Bezug genommen auf den letzten Satz des 
Sachstandsberichtes 

„ Abschließend erlauben wir uns den Hinweis, dass der insbesondere 
von Radfahrern frequentierte Weg zwischen dem Campingplatz und 
dem Betriebsgelände kein öffentlicher Weg ist. “ 

mit der Bitte um Auskunft, wem dieser Radweg gehört und welche Auswirkungen die Nutzung 
von Radfahrerinnen und Radfahrern hat.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 16.8 Sachstandsbericht zu Antrag 0924/2017 ÖDP Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

hier: Standortsuche für neue KITA in Mz.-Laubenheim Spielplatz am 
Jungstück 
Vorlage: 1378/2017 

 
Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt der Sachstandsbericht der Verwaltung vom 20.09.2017 vor. 
 
In dieser Angelegenheit kommt es zu einer erneuten längeren Aussprache innerhalb des 
Ortsbeirates, bei der noch einmal bedauert wird, dass die Stadt nicht rechtzeitig in Bezug auf 
den Bedarf und die Grundstücksfrage vorgesorgt hat. Es wird noch einmal ins Gespräch 
gebracht, ggf. gemeinsam mit dem Ortsbezirk Mainz-Hechtsheim eine Kindertagesstätte auf 
der Frankenhöhe zu errichten. 
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Der Vorsitzende wird gebeten, diesbezüglich das Gespräch mit Herrn Ortsvorsteher Jung zu 
suchen. 
 
Herr Dr. Hecht erinnert in diesem Zusammenhang daran, dass ein gemeinsamer Antrag 
bezüglich der Erweiterung der Laubenheimer Siedlungsgrenzen (Antrag Nr. 0460/2017), bei 
der sich eventuell Möglichkeiten auftun könnten, noch nicht beantwortet ist. 
 
Der Ortsbeirat schlägt vor, das Thema transparenter zu machen und eine 
Bürgerinformationsveranstaltung durchzuführen. In der kommenden Sitzung am 24.11.2017 
soll dieses Thema ebenfalls auf die Tagesordnung gesetzt werden mit der Bitte an den neuen 
Dezernenten, Herrn Dr. Lensch, um Teilnahme.  
                                                                                                                                      
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 17 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 17.1 Änderung der Regelungen über die Verleihung des Laubenheimer 
Bürgerpreises 

 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, die Richtlinien über die Verleihung des Laubenheimer 
Bürgerpreises unter § 2 „Voraussetzungen der Ehrungen“ wie folgt zu ergänzen. 

- Der Bürgerpreis kann an Bürgerinnen und Bürger  sowie an Bürgergruppen 
von Mainz-Laubenheim  oder an in Mainz-Laubenheim geborene Personen 
vergeben werden ... 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 17.2 3. Neuauflage des Kinderstadtplanes der Stadt Mainz 
 
Frau Kasten weist darauf hin, dass Straßen im Neubaugebiet unterhalb der katholischen 
Kirche nicht eingezeichnet sind. Außerdem sollten Praxen, Geschäfte usw. eingezeichnet 
werden, bei denen Kinder in Notsituationen Hilfe bekommen. 
 
In diesem Zusammenhang wird auch darauf aufmerksam gemacht, dass der Kinderspielplatz 
an der Ecke Burgunderweg / Henry-Moisand-Str. Bestandteil der Baugenehmigung war und 
dringend wieder herzustellen ist. 
 
Der Vorsitzende habe diesbezüglich bereits Kontakt mit Herrn Rudloff vom Grünamt 
aufgenommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 17.3 Kontingent Feuerwerke auf der Laubenheimer Höhe 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass der Eigentümer sich nach wie vor daran halten will, freiwillig nur 
sechs Feuerwerke im Jahr abzuschießen. 
 
Das siebte Feuerwerk in diesem Jahr wurde versehentlich dem Gutshof Laubenheimer Höhe 
zugeordnet.  
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Punkt 17.4 Grüner Daumen Mainz 2017 
 
Von einem diesbezüglichen Schreiben der Verwaltung vom 13.09.2017 nehmen die 
Ortsbeiratsmitglieder Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 18 Stadtteilmittel 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder werden gebeten, sich bis zur nächsten Sitzung am 24.11.2017 über 
die Verwendung der noch vorhandenen Mittel in Höhe von 1.111,11 € zu machen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 19 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Einwohnerinnen und Einwohner wird bemängelt, dass der 
Fahrkartenautomat in der Straße „Im Brühl“ seit Wochen defekt ist.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 
 
 
 
 
 
 
gez. Gerhard Strotkötter gez. Hans-Willi Mohr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
 
gez. Helga Kasten gez. Maria Huch 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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